

«Participación de los defensores y defensoras es un eje fundamental para la construcción de la política pública de derechos humanos”: Alberto Brunori

“En el derecho internacional la participación de los defensores y defensoras es un eje fundamental para la construcción de una política pública que garantice, proteja y defienda los derechos humanos. Nosotros, como Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, recomendamos de manera permanente al Estado fomentar las políticas de participación e inclusión de las defensoras y defensores de derechos humanos”, dijo Alberto Brunori, Representante de la Alta Comisionada, durante su estadía en Cúcuta, Norte de Santander.

En esta ciudad capital, se llevó a cabo el Encuentro de Líderes Sociales del Catatumbo organizado por la Procuraduría General de la Nación, la Comisión de la Verdad y la Defensoría del Pueblo. En el evento participaron defensoras y defensores de derechos humanos de Norte de Santander, autoridades del pueblo indígena Bari y miembros de la Comisión por la Vida la Reconciliación y la Paz del Catatumbo.

A continuación, saludo completo de Alberto Brunori, durante el evento

[Continuar leyendo...](#)